

Bericht OSTTIROL24at.

Triathlon Lienz



10 Jahre Lienz Triathlon mit Teilnehmerrekord und spannenden Wettkämpfen. Bei besten Triathlonwetter und über 170 Teilnehmern wurde der 10. Lienz Triathlon gestartet. Mehr als 1000 Zuschauer verfolgten die spannenden Wettkämpfe der kleinen und großen Triathlonathleten im Lienz Dolomitenbad. Früh aufstehen mussten die Eltern, Großeltern und Betreuer, wenn sie die jüngsten Teilnehmer beim Start anfeuern wollten. Pünktlich um 10 Uhr erfolgte der Start der 5-jährigen Athleten im Dolomitenbad Lienz und erstmal kam super Stimmung auf, als die kleinen Triathleten unter tosendem Beifall aus dem Wasser stiegen um sich auf die Rad- und Laufstrecke zu begeben. Beim Zieleinlauf der jungen Triathleten war die Begeisterung der Zuschauer nicht mehr zu überbieten und so konnten viele der Teilnehmer nochmals ihre letzten Reserven locker machen. Erschöpft aber glücklich haben fast alle Teilnehmer die Ziellinie passiert. Spektakulär war auch der Schüler Staffel Bewerb. Die Neueinführung dieses Bewerbes hat sich bestens bewährt und wird sicherlich auch nächstes Jahr wieder durchgeführt.

zur Fotogalerie!

Beim Hobbytriathlon und Hobby Staffel Triathlon kamen auch die arrivierten Sportler zu ihrem Einsatz und konnten sich mit einigen der besten Nachwuchstriathleten Österreichs messen. Österreichs Paradenachwuchssportler Knabl Luis (Raika Tri Team Telfs) legte einen Start - Ziel Sieg hin, wobei ihm nur der Osttiroler Lokalmatador Felix Mattersberger (RC Figaro Sparkasse Lienz) folgen konnte. Ebenfalls eine super Leistung zeigte unsere mehrfache österreichische Aquathlon Meisterin Theresa Moser (RC Figaro Sparkasse Lienz) in der Schülerklasse A/weiblich. Bei ihrem ersten Triathlon konnte sie sich erst auf der Laufstrecke entscheidend absetzen, gewann aber dann doch mit eineinhalb Minute Vorsprung auf Verena Winkler (Raika Tri Team Telfs) und Christina Hörhager (Wave Tri Team Wörgl). Tirols Triathlonpräsident Julius Skamen, ASVÖ Bezirksobmann Hans Hohenwarter und der Lienz Gemeinderat und Sportausschussobmann Siegfried Schatz waren unter den Zusehern und waren begeistert von den gezeigten Leistungen der Triathleten.

Die Firma "Douglas" mit Geschäftsführerin Klein Daria sponserte wertvolle Sachpreise, die bei allen Teilnehmern sehr begehrt waren. Unter allen Teilnehmern wurde ein 600,- Euro teures Fahrrad verlost, welches vom Sporthaus "giga-sport" in Lienz (GF Petra Hanna) gesponsert wurde. Der Verein möchte sich auf diesem Wege bei der Firma Douglas und dem Sporthaus giga-sport herzlich bedanken.

Für alle Teilnehmer gab es bei der Siegerehrung Urkunden, eine eigens kreierte Triathlonmedaille und wertvolle Sachpreise. Die schnellsten Teilnehmern konnten sich über schöne Ehrenpreise freuen.

Wir möchten uns bei allen Teilnehmern und Funktionären bedanken, welche am 10. Lienz Triathlon mitgemacht haben. Ein großer Dank auch an alle freiwilligen Helfer (über 60 Helfer standen im Einsatz) und den zahlreichen Sponsoren. Ein besonderer Dank auch an die Stadtgemeinde Lienz mit Bürgermeister Dr. Johannes Hibler für die Unterstützung der Veranstaltung.